

Like

Tweet

+1

in

HelpAge América Latina y el Caribe
Trabajando juntos por los derechos
de las personas mayores

HelpAge
global network

Escribanos a info@helpagela.org

Contamos con su apoyo para ampliar la red de información en la región, síganos en **Facebook** y **Twitter**

¡Especial! Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez 2018

Hombres y mujeres mayores en varios países América Latina y el Caribe participaron en actividades para la promoción y defensa de sus derechos, en la conmemoración del 15 de junio, Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez. En HelpAge compartimos un poco de esta labor realizada desde la población mayor, las organizaciones sociales y los gobiernos.



Foto: IEEPP/HelpAge

Entérese.



Panel de Género y Envejecimiento en México

Con los aportes de HelpAge, se realizó en México la primera sesión del Ciclo Interamericano sobre Derechos Humanos de las Personas Mayores, en el tema de género y envejecimiento.

Prepárese para la novena sesión del GTCA sobre envejecimiento

Del 23 al 26 de julio, tendrá lugar la novena sesión del Grupo de Trabajo de Composición Abierta sobre el Envejecimiento (GTCA), a la cual HelpAge invita hondamente a participar y a hacer seguimiento. ¿Pero qué es realmente este espacio, cómo podemos participar y cuál es el trabajo que HelpAge International realiza en torno a este?



Vaya al artículo.



Foto FIAPAM

Perú: Más cerca de la Convención para los Derechos de las Personas Mayores

Una de las mejores noticias para la región de América Latina y el Caribe es la aprobación por parte de la Comisión de Relaciones Exteriores del Congreso peruano, para que el país adhiera a la Convención Interamericana sobre los Derechos Humanos de las

Personas Mayores.

Lea la noticia aquí.

Conozca el proyecto de ley presentado.

Los Objetivos de Desarrollo Sostenible y las personas mayores

Del próximo 9 al 18 de julio, se realizará este año el *Foro de Alto Nivel sobre los*



Objetivos de Desarrollo Sostenible. El

tema será “Transformación hacia sociedades sostenibles y resilientes” y en este se revisarán a profundidad cinco de los 17 ODS.

Pero ¿qué tienen que ver estos con las personas mayores y por qué es importante hacer seguimiento a ellos? Invitamos a conocer más con esta gacetilla informativa de nuestro punto focal para Centroamérica, la Asociación Gerontológica Costarricense AGECO.

Descargue el documento aquí



XIV Conferencia Mundial sobre el Envejecimiento de la IFA

HelpAge International apoya la realización de La XIV Conferencia Mundial sobre el Envejecimiento "Hacia una Década de Envejecimiento Saludable - De la Evidencia a la Acción", organizada por la Federación Internacional de la Vejez, IFA por su sigla en inglés, que se celebrará en Toronto (Canadá), entre el 8 y el 10 de agosto de 2018.

El encuentro se organiza en respuesta al Informe Mundial sobre Envejecimiento y Salud de la OMS y los objetivos posteriores de la Estrategia y Plan de Acción Mundial y girará en torno a cuatro temas clave: (1) “Combatir el vejeísmo”, (2) “Hacia un envejecimiento saludable”, (3) “Hacer frente a las desigualdades y (4) “Ambientes amigables para la edad”.

[Información completa \(en inglés\).](#)

Oportunidades de Gestión y Aprendizaje

Convocatoria *Light A Single Candle*: la fundación privada estadounidense brinda subvenciones para el desarrollo de comunidades en varios países de América Latina y el Caribe (en inglés).

Inscripción a Curso en línea de Introducción a los Cuidados Paliativos: realizado por el Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores de México, para personal técnico y especializado del área de la salud. Inscripciones hasta el 15 de julio. Más información capacitacioninapam@hotmail.com.

La inserción laboral de las personas mayores: necesidades y opciones: El informe Coyuntura Laboral en América Latina y el Caribe es una publicación semestral elaborada entre la CEPAL y la OIT, que en mayo de 2018 profundizó en la población mayor.

Escuela de Directores -Fundación Bolívar Davivienda: curso de tres días para la formación de directores de organizaciones sociales, en Colombia.

Congreso Iberoamericano Educación y Personas Mayores: se realizará en octubre, organizado por el Programa Adulto Mayor de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Si desea acceder a más información y personalizada sobre oportunidades para su organización, HelpAge lo invita a que sea miembro nuestra red. Para más información, escribir a **Marcela Bustamante** (correo electrónico marcela.bustamante@helpagela.org).



©2018 HelpAge International charity number 288180 | PO Box 70156, London, WC1H 9NA, UK

[Web Version](#)

[Preferences](#)

[Forward](#)

[Unsubscribe](#)

Powered by **Mad Mimi**®
A GoDaddy® company